

## Segmente

### START INS 2017

Wie erwartet gestaltet sich das Wintersportgeschäft weiterhin herausfordernd. Die Rückgänge der letzten Jahre setzen sich fort. Grund dafür ist insbesondere der schwierige Start in die laufende Saison. Der Stimmungseinbruch wird auch durch die ausgezeichneten Verhältnisse, die sich seit Ende Januar 2017 zeigen, nicht mehr ganz wettzumachen sein. Gegen den latenten Abwärtstrend im Wintersport setzen die Jungfraubahnen auf kontinuierliche Qualitätssteigerung. Mit dem geplanten Projekt V-Bahn sollen die Reisezeiten mit einem direkten Anschluss an den öffentlichen Verkehr massiv verkürzt sowie Anlagen von internationalem Standard geschaffen werden.



*Skifahren vor Eiger, Mönch und Jungfrau*